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-Fernando García, su presidente, brindó detallesP3 P8

Un caso de Dengue en Bragado
-Se detectó en una paciente que viajó desde el Chaco
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CONVOCATORIA PARA RENOVACIÓN DE COMISIÓN
DE FOMENTO DEL BARRIO LAS VIOLETAS

 La Dirección de Relaciones Institucionales de la Munici-
pal de Bragado, en su carácter de autoridad contralor de las
comisiones o sociedades de fomento, convoca a los vecinos
del BARRIO LAS VIOLETAS a presentar lista de candidatos
desde el 4 de ENERO al 8 de FEBRERO de 2024, con la
finalidad de renovar la Comisión Directiva y Revisora de
Cuenta del citado Barrio, de acuerdo a lo estipulado en la
Ordenanza Nº 569/87 y sus modificatorias.

 Requisitos para presentación de lista: Lista de los car-
gos completa con nombres y apellido, DNI, domicilio y firma
de cada uno de los candidatos acompañada por nota de pre-
sentación y los avales a la lista (datos personales y firma de
quienes avalan la lista). Cada lista presentará un padrón par-
cial digitalizado (nombre y apellido, DNI, dirección de cada
vecino del barrio). Luego de las impugnaciones y correccio-
nes pertinentes, se conformará el padrón definitivo, el cual
será válido para el acto eleccionario. Los vecinos interesados
en verificar su empadronamiento o formato de documenta-
ción a presentar, dirigirse a la oficina de Relaciones Institu-
cionales ubicada en la calle Remedios de  Escalada 1988 de
Lunes a Viernes de  8 a 13 hs.

SECRETARIA DE RELACIONES
INSTITUCIONALES Y LOCALIDADES

RURALES

DIRECCIÓN RELACIONES INSTITUCIONALES

Busco depto de 2 o
3 ambientes en cualquier
zona de CABA disponible
desde 1 de diciembre. Tel:
2342485918.

AIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADO

Instalación – Reparación
Mantenimiento – Asesoramiento

Rodolfo Marín
Instalador Matriculado

C.A.C.A.A.V.

2342 - 534435

MARIN SPLIT AIR
Pringles 669 - Bragado

 La Dirección General
de Seguridad continua
realizando controles

     AccidenteAccidenteAccidenteAccidenteAccidente
 Ayer viernes, en horas del

mediodía, se produjo accidente
en calle Hnos. Islas y Alem,
donde colisionaron una camio-
neta y una moto.

 Se hizo presente en el lu-
gar personal de Transito de la
Dirección General de Seguri-
dad, se procedió al secuestro
del automotor por no tener su
conductor categoría habilitan-
te ni licencia Azul de autoriza-
ción, en virtud de pertenecer
el rodado a una empresa pri-
vada.

El intendente entregó
equipamiento para Espacios Verdes

-El municipio informó la incorporación de cinco máquinas de
empuje y diez desmalezadoras, para profundizar los trabajos
de acondicionamiento de los espacios públicos.

 -Una de las tantas motos
que en Bragado, realizan ma-
niobras caprichosas ante los
controles del personal de la
Dirección Gral. De Seguridad,
fue secuestrada el día jueves
en controles que se realizan en
diferentes puntos de la ciudad.
El conductor de esta moto ha
evadido con anterioridad los
controles dispuestos, dándo-
se a la fuga, utilizando para ello
el sentido contrario de circula-
ción de la calle, y hasta el uso
de la vereda. Su conductor fue
infraccionado por falta de Li-
cencia, seguro; documentación
personal, luces reglamenta-
rias, espejos retrovisores; caño
de escape modificado. Se la-
braron actuaciones por infrac-
ción a lo normado a la Ley na-
cional 24449 de Tránsito y
Seguridad Vial con interven-
ción del Juzgado de Faltas
Local. Vehículo incautado en
Depósito Judicial.

 -Personal del Comando de
Patrullas Rural, realizando con-
troles en caminos vecinales de
la ciudad de Bragado, junto a
personal de Tránsito Munici-
pal, procedió a la intercepta-
ción de un ciclomotor, condu-
cido por un menor de edad.
Realizada las averiguaciones
con personal del Gabinete
Operativo de la Comisaria lo-
cal, se estableció que la mis-
ma había sido sustraída mo-

mentos antes de un domicilio
de la ciudad.

 Por ello se realizaron las
actuaciones judiciales de rigor,
entregándose el menor a sus

progenitores, siendo el roda-
do reconocido por su propie-
taria como el que le fuere sus-
traído, aportando la documen-
tación correspondiente.

 El intendente municipal,
Sergio Barenghi, entregó el
jueves pasado nuevo equipa-
miento para el área de Espa-
cios Verdes, con el objetivo de
acelerar los trabajos de acon-
dicionamiento de calles y sec-
tores de uso público.

 El Jefe comunal informó la
incorporación de cinco máqui-
nas de empuje y diez desma-
lezadoras y dialogó con los tra-
bajadores municipales afecta-
dos a las tareas de manteni-
miento de los espacios públi-
cos.

 «Reconocemos la tarea
que realizan ustedes y quere-
mos que la comunidad tam-
bién lo haga. Estamos avan-
zando en los trabajos de orde-

namiento de los espacios pú-
blicos, quizás no al ritmo que
nos gustaría, pero los resulta-
dos ya empiezan a verse», afir-
mó Barenghi.

 La entrega se llevó a cabo

en la Plaza 25 de Mayo, con la
presencia del secretario de De-
sarrollo Urbano y Ambiental,
Elvio Duretti, y la directora
general de Ambiente y Espa-
cios Públicos, Liliana Conti.
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HORARIO:
Lunes a Viernes de

8:30 a 14:30 Hs
Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

I m o b i l i a r i a p o l o 7 1 @ g m a i l . c o m

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

EN EN EN EN EN VENTVENTVENTVENTVENTAAAAA

CASA
Casa Ubicada sobre

calle Del Busto y Suárez
LIVING- COCINA/COMEDORLIVING- COCINA/COMEDORLIVING- COCINA/COMEDORLIVING- COCINA/COMEDORLIVING- COCINA/COMEDOR

2 DORMITORIOS- BAÑO2 DORMITORIOS- BAÑO2 DORMITORIOS- BAÑO2 DORMITORIOS- BAÑO2 DORMITORIOS- BAÑO
PPPPPAAAAATIO CHICO EMBALDOSADOTIO CHICO EMBALDOSADOTIO CHICO EMBALDOSADOTIO CHICO EMBALDOSADOTIO CHICO EMBALDOSADO

DEPTO ANEXADO:DEPTO ANEXADO:DEPTO ANEXADO:DEPTO ANEXADO:DEPTO ANEXADO:
COCINA/COMEDORCOCINA/COMEDORCOCINA/COMEDORCOCINA/COMEDORCOCINA/COMEDOR

DORMITORIODORMITORIODORMITORIODORMITORIODORMITORIO
BAÑO- LABAÑO- LABAÑO- LABAÑO- LABAÑO- LAVVVVVADEROADEROADEROADEROADERO

GARAGEGARAGEGARAGEGARAGEGARAGE

Departamento a Estrenar
Ubicado en Calle Brown Esquina Belgrano.

Cocina/Comedor- 2 Dormitorio- Baño completo.

El CRUB mantendrá
la oferta educativa
-En la mañana de ayer, el intendente municipal Sergio Barenghi se
reunió con la asociación civil que gestiona al Centro Regional
Universitario de Bragado, acompañado por el director de
Producción Emanuel Aramendi. La coordinadora del CRUB Ana
Martínez informó que se mantendrán las carreras vigentes.

Barenghi se reunió con autoridades delBarenghi se reunió con autoridades delBarenghi se reunió con autoridades delBarenghi se reunió con autoridades delBarenghi se reunió con autoridades del
CRUB para planificar el trabajo del añoCRUB para planificar el trabajo del añoCRUB para planificar el trabajo del añoCRUB para planificar el trabajo del añoCRUB para planificar el trabajo del año
-»La educación es una de las prioridades de nuestra gestión,
porque apuntamos a brindarles oportunidades a los jóvenes»,
afirmó el intendente

 El intendente municipal,
Sergio Barenghi, se reunió en
las últimas horas con autori-
dades del Centro Regional
Universitario de Bragado
(CRUB) y representantes de
la Asociación Civil del mismo,
para planificar los objetivos y
el trabajo del año.

 El jefe municipal estuvo
acompañado por el director
general de Producción del go-
bierno, Emmanuel Aramendi,
y la flamante coordinadora del
CRUB, Ana Laura Martínez,
mientras que por la comisión
de la Asociación Civil estuvie-
ron su presidenta Clarisa Biel-
sa, Verónica Carnevale, Arman-
do Alfonso, María Emilia Ama-
rante y María Elena Echave.

«Como lo dijimos desde el
primer momento del inicio de
nuestra gestión, la educación
es una de nuestras prioridades,
porque apuntamos a brindar-

les oportunidades a los jóve-
nes de Bragado», expresó Ba-
renghi.

 «Apuntamos a que el
CRUB sea una referencia en

Bragado y la Región», agregó
el intendente, tras la reunión
en la que puso formalmente en
funciones a la nueva coordina-
dora.

 Primeramente, Ana
Martínez, quien coordina el
CRUB habló sobre los ejes
que abordaron en la reunión
con el intendente municipal:
“nos reunimos más que
nada para plantear cuáles
son los objetivos que vamos
a tener en esta nueva ges-
tión, escuchar las inquietu-
des de la asociación civil y
conocernos todos juntos
mancomunadamente para
poder trabajar en el centro
universitario”.

 Asimismo, sostuvo que
“la idea es poder formar
nuevos convenios para que
chicos puedan elegir y cursar
en el edificio sus carreras su-
periores”.

 En cuanto a la oferta edu-
cativa, Martínez explicó: “la
idea de la reunión también fue
para ver la situación actual,
haciendo un diagnóstico de las
carreras que teníamos, y ade-
más que estamos en una si-
tuación crítica porque no sa-
bemos el fondo educativo que
nos van a mandar tanto de
Nación como de Provincia, por
lo que cuando lo tengamos
haremos otro diagnóstico para
pensar nuevos convenios”.

 “Todas las carreras de gra-
do que están ahora se van a
mantener”, subrayó la coordi-
nadora. También detalló el pri-
mer diagnóstico que presen-
tan: “lo que más alumnado con-
lleva es lo referido a UBA ya
sea en el CBC como en el UBA
XXI; no solamente bragaden-
ses sino que también recibi-
mos a mucha gente de ciuda-
des vecinas como 9 de Julio,
Junín, que vienen a cursar acá.
Me parece fantástico porque
es una aproximación a lo que
será su vida universitaria lue-
go, a conocer otro método de

estudio, otro material”.
 Sobre el CBC, la coor-

dinadora dijo que las cla-
ses comenzarán en febrero
y han tenido un gran in-
cremento tanto en consul-
tas como en inscripciones.
También hubo incremen-
to en la matrícula de la
Tecnicatura en Producción
Agropecuaria y en Infor-
mática. Además, ya pre-
sentan grandes resulta-
dos con Enfermería, que
fue un convenio con la Uni-
versidad de Tres de Fe-
brero; sobre esa carrera
ya tuvieron una promo-

ción de 22 alumnos que ya se
recibieron.

 A futuro, desde el CRUB,
planean “sumar ofertas en sin-
tonía con las necesidades de
las grandes empresas locales.
El intendente municipal Sergio
Barenghi planifica una reunión,
una mesa, para ver lo que las
empresas necesitan, y a partir
de ahí enfocarnos para que se
pueda contribuir en el desarro-
llo local y regional”.

 También habló sobre la
universidad arancelada UCA-
SAL, perteneciente al Institu-
to Agrotécnico: “Esa es la úni-
ca universidad arancelada
pero todo lo que sea en el
CRUB es gratis y continuará
así”.
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Vendemos

Excelente casona
residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.
Con todos los servicios

Céntrica

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

OFRECE EN VENTA:
(1805) Local: En calle Macaya e/ R de Escalada y G. Paz. Consta de
1700mts2, varias dependencias como oficinas, baños depósitos y galpo-
nes, tiene también un entrepiso que está dentro de los m2 mencionados.
Consulte.-
(1823) Quinta: En calle Los Cedros Los Jacarandas y Los Eucaliptos.
Consta de cocina comedor, baño, dormitorio, quincho, pileta y galpón.
Consulte.-
(1828) Casa: En calle Rogelio Escaramela e/ Lavalle y Suarez. Consta de
living comedor, cocina comedor, baño, dos dormitorios, garaje, un tinglado
y patio.   Consulte.-
 (1847) Casa: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de entrada, comedor, cocina, dos dormitorios, baño, el resto como
espacio verde.  Consulte.-
(1848) Depto.: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de en PB comedor, cocina, patio, PA dormitorio y baño mas
3.82m2 de balcón -    Consulte.-
(1893) Terreno: En calle Bernardo de Elizondo Bis e/ Bosco de García y
Curiale. Terreno de 12,32 x 30,34 aproximadamente. Consulte.-
(1897) Casa: En calle 12 de Octubre  e/ Alvear y Las Heras. Consta de
estar, cocina, dos dormitorios, baño, garaje y el resto como espacio verde.
Consulte.-
(1900) Casa: En calle Belgrano e/ Suarez  y Lavalle. Consta en PB de
living, comedor diario, cocina, baño de servicio, y cochera de 58m2, en PA
baño principal, tres dormitorios y terraza. Consulte.-
 (1902) Terreno: En calle J.M de Rosas e/ Darienzo y Maestros Argenti-
no. Tiene un casa precaria de aproximadamente 60m2 y terreno de 10 x 45.
Consulte.-
(1903) Casa: (Chivilcoy) En calle Avellaneda e/ Arenales y Piran. Consta
de de garaje, y dependencias en PB, un primer y segundo piso sin terminar.
Consulte.-
(1904) Galpón: (Chivilcoy) En calle Avellaneda e/ Arenales y Piran. Gal-
pón de 660.63m2 y entre piso 240.08m2, frente por calle  Avellaneda y
salida  por calle Coria   Consulte.-

 Es un edificio antiguo considerado de “valor histórico”, don-
de se han criado centenares de chicos necesitados de la conten-
ción social. En ese edificio, con la tarea de un grupo grande de
religiosas. Ellos crecieron, estudiaron y muchos de ellos son
personas respetables aquí y afuera.

*******

 La calle recuerda la época de los años 50 donde había alre-
dedor de 30 o 50 chicos que convivían en armonía y con el
respeto de la comunidad.

*******

 Hay que decir hoy, que Sor Clorinda, la superiora que no se
olvida, no está al frente del hogar. Dios la llevo, estando en
Roma, ya anciana y después de haberle dedicado casi 50 años
de su vida.

*******

 ¿Qué paso en los últimos años? Pues, siendo una edifica-
ción antigua no se la cuidó como correspondía. Dejo de albergar
a niños que llegaban chicos, podían estudiar y en más de un
caso seguir estudios universitarios. El gran dormitorio en la planta
alta fue clausurado y las carencias fueron cada vez mayores.

*******

 En más de una oportunidad, se informó que los chicos del
Hogar, habían sido llevados a una casa que otorgaba segurida-
des en su construcción.

 En la actualidad, solo esta visible el frente del viejo edificio
que había sido donado para albergar a un instituto para niños
con necesidades sociales.

 Según aseguraron las autoridades actuales, a 10 días de
estar en el cargo quedan pocos chicos, muchas deudas y esca-
sas intenciones de ponerlo en valor, parecería.

 No hay escrituras; las religiosas hace años que no están.
Parece increíble que se haya decidido no reparar lo que era
visible y necesario.

*******

 El Hogar que había sido construido a principio de siglo tenía
la compañía de la comunidad, ahora ha sido dejado de tener en
cuenta, cuando más necesitados hay de recibir afecto.

*******

 Hubo tiempos en que los alumnos del hogar eran menospre-
ciados por haber llegado sin la presencia de sus padres. De a
poco se fueron haciendo de amigos y de personas respetables
que ayudaban en la dura tarea de acompañar su crecimiento.

*******

 En la actualidad, el Hogar parece haber perdido el sentido
de su existencia. Se está cayendo su estructura edilicia, pero
por la necesidad de tenerlo a la vista resulta indispensable que
las autoridades municipales se encarguen de que vuelva a ser lo
que fue en el pasado.   Saliendo a la calle y preguntando a la
gente encontraran la respuesta.

 El Hogar Mignaquy ha cumplido largamente su misión; es
necesario que nosotros cumplamos, en homenaje a su recuerdo
y tratar de evitar que pase a ser historia...

“Al fin, tendremos que pensar en des-
pedir al Hogar Mignaquy”.

El Hogar tiene su historia, que merece no ser demolida.
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29años

COCHERAS
Cocheras: Alsina 45, Rivadavia 2034,

España 400, Macu, Adventus

SALONES, LOCALES Y OFICINAS
Local:  Nuevo - Edificio Belgrano .

Impecable!
Local: Edificio Adventus I. Amplio, en

perfectas condiciones.
Local:  Hnos. Islas al 1400 c/baño.

Fte. Hospital.

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

savalio.remates@gmail.com

ATENCION:
La Organización Martillera e

inmobiliaria NESTOR CESAR SAVALIO  –
SOLICITA PARA  INTERESADOS

CONCRETOS:

·CASA RADIO CENTRICO
EN BUENAS CONDICIONES GENERALES –
MINIMO : 2  DORMITORIOS  – GARAJE

Y PATIO – UNA SOLA PLANTA –

·2 CAMPOS!!
UNO DE 50 HAS  Y OTRO DE 150 HAS.

AMBOS  AGRÍCOLA O MAYORMENTE DE
ESTA CONDICIONES.

·OPERACIONES PARA REALIZAR
DE CONTADO

·         OFRECERNOS LA SUYA PERSONAL-
MENTE EN SAAVEDRA 30 -   BRAGADO

Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y
de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.

Todas las Obras Sociales

DE ANÁLISIS CLÍNICOS
Y BACTERIOLÓGICOS

LABORATORIO

BIOQUÍMICAS

U.N.L.P.

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5622

MP: 5927

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA

Laprida 290 – Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

Horario de lunes a viernes de 7,30 a 12,30
y de 17.00 a 19.00 hs.

Se confirmó un caso de DengueSe confirmó un caso de DengueSe confirmó un caso de DengueSe confirmó un caso de DengueSe confirmó un caso de Dengue
 En el día de ayer se conoció que en nuestra ciudad, había

sido detectada una paciente infectado con el virus del Dengue.
Por tratarse de una persona que vino del Chaco, se considera
que no es autóctono, aunque como medida preventiva, se reali-
zaron en el barrio tareas de fumigación, desmalezamiento, des-
cacharrizado y visitas domiciliarias a cargo de personal espe-
cializado.

 Se recuerda a la población que se trata de una enfermedad
producida por el mosquito vector Aedes Aegypti.

 Se solicita a la comunidad mantener y reforzar las medidas
de prevención. Utilizar repelente y evitar la acumulación de agua
en patios, terrenos, objetos o recipientes.

El Club Los PonysEl Club Los PonysEl Club Los PonysEl Club Los PonysEl Club Los Ponys
de River comenzó elde River comenzó elde River comenzó elde River comenzó elde River comenzó el
torneo +40torneo +40torneo +40torneo +40torneo +40
-El día jueves el Club Los Ponys de River de
Bragado dieron inicio al torneo de
Veteranos. También se desarrolló un partido
amistoso femenino.

 El presidente del Club
Walter “Mono” Vivas compar-
tió los resultados.

Sobre el fútbol femenino,
Juventud Unida de O’Brien se
enfrentó con el equipo local de
River.

 En cuanto al torneo +40,
los resultados fueron:

Pinturas Beto 6 - Automo-
tores Cardia 2

Molino (de Alberti) 2 - El
Rejunte 1

El Reencuentro (Olascoa-
ga) 0 - Los Rebeldes 2

 El próximo martes habrá
un nuevo encuentro dentro del
Torneo en la cancha Los Ponys
de River. La entrada es libre y
gratuita y cuentan con servi-
cio de cantina.

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

SE OFRECE Sra. muy
responsable y con referen-
cias para cuidado de niños
por la tarde, a partir de las
14 hs. 2342- 567586.

SE OFRECE niñe-
ra y servicio doméstico
por la mañana, con re-
ferencias comprobables
muy buenas. Responsa-
ble. Comunicarse al
2342- 531568.

SE OFRECE emplea-
da doméstica por hora, con
muy buenas referencias.

Llamar al  499958. V.
15/11

SE OFRECE Sra.
para limpieza o cuidado de
abuelos, con referencias.
531063.

Folletos de advertencia a raíz de
estafas mediante el uso de celular

  A raíz de ilícitos de
estafa mediante el uso
de celular, desde la Di-
rección General de Se-
guridad, realizaron folle-
tos de advertencia que
el personal de esa de-
pendencia se encuentra
repartiendo en diferen-
tes puntos de la ciudad
y en los de mayor con-
currencia, con el fin de
alertar a los vecinos
para que no sean vícti-
mas de delincuentes, los
cuales mediante el uso
de engaño, logran sacar
sumas de dineros o gas-
tos con tarjetas de cré-
dito o débito.
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SABADO DOMINGO
De 8.00 a 8.00 hs.

Zaldihiria
Catamarca 2235
Tel. 2342 579010

De 8.00 a 22:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

De  8.00 a 22.00 hs.
Santa Rosa

Rivadavia y Lavalle
Tel.: 2342 512988

De  8.00 a 8.00 hs.
Del Aguila

Mitre 31
Tel.: 02342-422165

Importadas

Tormentas aisladas. Mín.: 18º
Máx.: 32º

Viento (km/h) 23-31.

9189
1294
9816
8340
4757
2388
4489
4445
0860
4232
4568
0004
4876
7816
1934
3372
7418
2223
5428
7318

5245
0506
9917
5373
3267
7630
5910
7408
3948
3376
2860
4798
6812
8844
2270
5816
5574
6730
8823
8561

7595
9331
8951
7074
3026
8746
5797
3052
1214
3645
2441
9747
5379
7425
6145
2011
7073
5376
7774
2019

7127
9738
8903
5116
6047
9388
4091
7047
8424
7173
2604
8737
3012
4205
4920
4093
6398
0057
3023
0855

† MANUEL CEFERINO COMEZAÑA
Q.E.P.D. Falleció el 10 de enero de 2024, a los 53 años.

Su esposa: Mónica Fernández; sus hijos: Yanina, Cristian,
Nicolás y Martin; su hija política: Yanina Giménez; sus nietos:
Valentín y Felipe; su hermana: Liliana Larrea; sus sobrinos: Ga-
briela, Matias y demás deudos participan su fallecimiento y que
sus restos fueron inhumados el 11 de enero a las 11 y 30 hs. en
el Cementerio municipal de Mechita previo responso en sala
velatoria.

Casa de Duelo: 25 de Mayo 180- Mechita.
Sala Velatoria: 25 de Mayo 127- Mechita.
Empresa: Cocheria Caminos.

Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

GRATA FECHA

En la fecha cumple años
Eliana Barenghi y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

SALUDADO

Familiares y amistades
saludan a Marcelo De Villa al
cumplir años.

MARTIN

Muchos saludos recibe

hoy al recordar su cumpleaños
Martín Lepiscopo.

GRATA FECHA

Claudia Noemí Merlo es
saludada en la fecha por su
cumpleaños.

SALUDADA

Familiares y amistades
saludan a Claudia Edith Simo-
netti al cumplir años.

VICTORIA

Hoy cumple años Victoria

Carneiro y por este motivo re-
cibirá muchos saludos.

SALUDADO

Sergio Eduardo Almaraz es
saludado hoy al recordar su
cumpleaños.

CAYETANO

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Cayetano
Anso.

6 AÑOS

Hoy cumple 6 años Fran-
cisco Martins Mónaco y será
saludado en una reunión.

ELOISA AYLEN

En la fecha recibe muchos
saludos al cumplir 6 años Elo-
isa Aylén Comesaña.

9672
7663
3093
3681
2321
8099
4656
9630
3200
4721
3673
6246
8243
2148
1930
4835
8794
4005
9356
2050

0053
1474
7347
2796
7853
6578
2184
7719
2761
2876
7747
6122
0942
6736
6106
0148
2024
5057
7699
1251
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 de Lunes a Viernes de 9,30  a  11,30  en Gabinete.
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Diario “La Voz” INFORMA

Que a partir del día 5 y hasta el 25 de ene-
ro, inclusive, la administración permanecerá cerra-

da por vacaciones a su personal.
No obstante, por publicidad o cualquier otra in-

quietud, enviar correo a
lavozdebragado@yahoo.com.ar o por la tarde a los

teléfonos 421720/430200.
Por reclamos de diario, 2342 410586.

Vale aclarar que las ediciones del diario saldrán
normalmente. Gracias!

A puro remo el Club Krakatoa reactiva
en la laguna las actividades náuticas
• Su presidente, Fernando García brindó detalles de la actividad que puede realizarse con la recuperación del nivel de agua.
• Además ofreció su mirada sobre el plan de manejo de la laguna

 La laguna co-
mienza a recuperar de
a poco su nivel de
agua, permitiendo re-
cuperar sus activida-
des tradicionales re-
creativas, tanto la
pesca como las náu-
ticas. En este marco,
el Club Krakatoa, re-
toma sus actividades
de remo en kayak, por
esa razón, dialogamos
con Fernando García
presidente de la ins-
titución, quien comenzó la en-
trevista afirmando “Volvien-
do… volvió el agua volvimos
nosotros”.

 En este marco, el próximo
martes 16 y miércoles 17 par-
tir de las 18:00hs, con salida
de kayaks propios y gracias a
la gente de Atlantic kayak y
de la Municipalidad de Braga-
do a través del área de turis-
mo a cargo de Guillermo Toro,
cuentan con una buena canti-
dad de embarcaciones, en este
momento que el nivel de agua
les permite volver. La activi-
dad es con cupos limitados,
ya que se cuenta con un total
de 16 o 18 plazas aproxima-
damente. Al regreso se realiza
un tercer tiempo en el parador
laguna con una charla.

 “La respuesta fue muy
buena, evidentemente hay
unas ganas de utilizar la lagu-
na importante por parte de la
comunidad y la verdad es que
enseguida se completaron las
plazas. Así que abrimos, tam-
bién, el día miércoles 17 y ya
casi están completándose to-
das. Así que una buena res-
puesta por parte de la comu-
nidad para empezar con el
tema del kayak”, afirmó Gar-
cía.

EL PROYECTO DE UN
LUGAR EN LA LAGUNA

 Sobre el proyecto que pre-
sentaron el año pasado a la
gestión municipal y si han te-
nido un nuevo acercamiento
para su abordaje Fernando
García nos decía: “En princi-
pio volviendo a la actividad,
que es lo que más nos gusta,
metiéndole a lo que es el ca-
notaje recreativo y también con
el canotaje deportivo. Estas
actividades que empezamos a
hacer van en ese sentido. Ya
habíamos empezado a salir
hace un tiempito cuando em-
pezó a haber un poco de agua,
más que nada producto de las
lluvias porque no está entran-
do desde el canal. Creo que
va a pasar un tiempo hasta que
el nivel de agua que entre por
allá pueda notarse”.

 Explicó que la idea de la
institución es: “Más allá de
marcar presencia con la acti-
vidad, es intentar desde el lado
municipal, obtener un lugar
para la práctica deportiva
como cualquier Club y en vis-
ta de eso veremos cómo se irá
desarrollando la actividad con
la Municipalidad. En principio
hay interés, en su momento
cuando el actual Intendente

presentó una aper-
tura de propues-
tas que le acerca-
ran, nosotros nos
juntamos con él en
su momento. Le
interesó mucho la
propuesta, como
de la misma ma-
nera le había inte-
resado a la ges-
tión anterior. Des-
pués por distintas
circunstancias y
por la traba en el

Concejo no pudo darse”.
 Agregó “La realidad es

que nuestra idea es siempre ir
por un lugar, porque obviamen-
te al ser un club de Remo, el
espacio es sumamente nece-
sario. Veremos a la brevedad,
que tipo de respuesta, o cómo
lo encamina la municipalidad
para poder lograrlo. Descono-
cemos si habrá algo organiza-
do en lo inmediato, alguna lici-
tación. Nosotros sabemos que
el interés está por parte del
gobierno y por la comunidad
sobre todo y la respuesta para
este evento así lo indica”.

EL DEBATE SOBRE LA
ORDENANZA DEL
PLAN DE MANEJO

 Consultado respecto a si
está de acuerdo con el espíri-
tu de la ordenanza que esta-
blece un plan de manejo de la
laguna y el debate que busca
darse dese el gobierno local
con las instituciones que tie-
nen interés por nuestra lagu-
na, Fernando García respondió:
“Si, absolutamente, porque si
seguimos así nos vamos a que-
dar sin laguna. No solo en lo
que se va produciendo por el
cambio climático, por la acu-
mulación de sedimento que le

va quitando cada vez más pro-
fundidad, la laguna hoy día es
un plato playo. Si te metes po-
des cruzarla caminando aún con
el agua que hay. Hay lugares
en donde la profundidad es de
20 cm y hay lugares en donde
la mayor profundidad, como
mucho, puede llegar del otro
lado a 1 metro. La parte don-
de menor profundidad tiene
que es de donde salimos no-
sotros del espacio donde es-
taba el boliche, hacia el lado
del San Ramón y para el otro
lado, eso tiene agua todavía,
pero en lo que es frente al náu-
tico y desde la desembocadu-
ra del Canal hay un gran islote
que todavía no se ha tapado
de agua nuevamente”.

 Agregó “Cuando vuelva el
agua y la laguna suba 30, o 40
cm hasta el nivel de la orilla,
no va a ser mucho más lo que
va a poder contener, entonces
el plan de manejo de la laguna
tiene que venir por dos partes
me parece. Por un lado lo que
te decía respecto a lo que es
el mantenimiento y la parte hi-
dráulica, el espejo de agua en
sí, el nivel de agua como bu-
ffer porque en algún momento
las inundaciones van a volver,
esto es cíclico y se sabe. Creo
que deberían haberse hecho
algunas cosas durante este
tiempo de sequía como para
mitigar lo que vaya a venir el
día de mañana”.

 Fernando García continuó
su exposición afirmando “Por
otro lado, creo que el año pa-
sado cuando se dio lo del club
y la licitación un poco se em-
pezó ese debate, para ver qué
queremos hacer con la laguna.
Estoy de acuerdo con la orde-
nanza, nuestro club en las pro-
puestas que siempre hemos
hecho, lo hicimos en base a esa

ordenanza, en base a tener el
menor impacto posible desde
lo ambiental, desde lo edilicio.
Nosotros no queremos cons-
trucciones permanentes, ni
nada que comprometa aún más
lo que pueda tener hecho ya la
laguna. La laguna tiene una
parte que está antropizada
desde hace muchos años, es
toda la parte desde la entrada
hasta el canal. Una de las co-
sas que se decían era que
como reserva natural no se
podía hacer nada y en realidad
todo ya estaba hecho. Desde
especies de árboles que son
autóctonas hasta las cons-
trucciones que hay, desde el
club San Ramón, hasta lo que
tienen ahora el Sindicato de
Empleados Municipales, el
Club Náutico, toda esa par-
te está antropizada y inclu-
sive el camino de asfalto que
llega hasta el antiguo embar-
cadero”.

  García explicó que, en ese
lugar, la normativa permite
hacer ciertas cosas, desde clu-
bes que es a lo que apunta
Krakatoa como institución, has-
ta emprendimientos comercia-
les que deben reglarse. “En el
resto de la laguna, si se pre-
tende mantenerla como una
reserva natural, o como con la

menor intervención posible, hay
que dar una discusión. Esa dis-
cusión tiene que llevarnos tam-
bién a mirarnos un poco a no-
sotros, como ciudadanos en el
cuidado, porque vos vas para
el otro lado y la basura que se
tira, por quien desde el que
hace pesca o hasta el que va a
tomar mate es tremenda”.

  Fernando García expresó
que hay lugares que están
alambrados y en realidad son
terrenos municipales. “Están
alambrados como si fuera algo
privado y no es así. Hoy día
hay lugares en la propia lagu-
na, en donde los espacios ce-
didos cobran entrada y es un
lugar exclusivo que no puedes
andar por la costa, cosa que
no era nuestra intención en su
momento.   Nosotros queremos
hacer, en los espacios especí-
ficos para el club, en lo que
nos toque no se podrá entrar,
pero después el resto de la
costa tiene que ser pública. Yo
no estoy diciendo que se revo-
quen concesiones en los luga-
res ni nada, pero sí saber bien
qué es lo que queremos. Que,
si en algún lugar se puede, en
base a que en otros no y eso
es una discusión que en algún
momento se va a tener que
dar”.


